

Porsche Riesbach Adliswil

AWS Architekten

Situé sur la rive droite du lac de Zurich, on trouve l'un des deux sites du Centre Porsche de Zurich. Un environnement magnifique pour répondre aux souhaits et aux besoins des visiteurs du monde entier. Conçu et réalisé par le célèbre bureau d'architectes AWS Architekten Bern, un concept de magasin impressionnant, qui permet de vivre la mobilité.

Pendant une période de réalisation optimale de 8 semaines, le Centre Porsche Riesbach, qui se trouve dans un immeuble traditionnel, s'est transformé en un véritable lieu de vie.

Des matériaux haut de gamme très différents s'unissent sur la surface pour former un ensemble réussi. Le plafond sombre en métal déployé confère à la pièce et aux objets qu'elle contient une élégance unique. Grâce au contraste de couleurs, les véhicules sont mis en valeur par un éclairage remarquable.

Outre la qualité fiable, le respect des délais de livraison a été apprécié à plusieurs reprises pendant ce projet.

Données de l'objet

Maille:

28 x 10 x 2,0 x 1,5

Couleur:

RAL 9005

Système:

Métal déployé Système d'accrochage avec profilé DZ

Surface du plafond métallique :

243 m²

Fonction:

Acoustique, Design







